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発展し続ける産業都市への取組について
(12月議会一般質問)

太田市長

市内既存の製造業が新規事業に取組むきっかけを促進するための
企業誘致も必要と考える。それには、市内の既存産業との相性の良い
業種などの誘致が必要と考えるが、市内産業の成長につながる企業誘
致について市の考えは?

多様化する社会や産業のニーズを的確に捉え、機を逸することなく
対応方法等を研究し、挑戦する企業等に対して支援を行うことが必要と
考えています。一方で、先行き不透明な時代だからこそ、
更なる成長につながるチャンスでもあります。
事業者等の皆様とEV化に対する対応などにおいて、本市の持つ
企業力の強化に向けた取組を加速化させていきたい考えています。

政令で指定された、半導体や蓄電池のほか、工作機械・産業用ロボット、
航空機部品を始めとする１１の特定重要物資に関連する企業は、将来
的に成長が期待されるため、本市の既存産業と親和性の高い企業を誘
致することで、本市産業のさらなる成長につながると考えています。

★吉野の受け止め★
成長が期待されていた、国内ジェットの生産凍結が決まるなど産業界にとっては先行
き不透明な時代ですが、さらなる豊田市の産業発展を訴えていきたいと考えます。

その他にも産業、地域に関わる以下質問をしました。
・産業振興プラン改定に伴う振り返り
・地域産業の持続的発展に向けた産業用地確保
・重点産業分野の取組
・産業構造の変化に対応できる地域作業

吉野

吉野

本市の産業の今までの取組みを通じて、今後をどの様に本市の産業振
興を考えているのか市長のお考えは？

詳細は
こちら

豊田市議会
吉野一般質問

動画
動画で見る！一般質問のページ
| 豊田市議会 (toyota-shigikai.jp)
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https://stream.himawari.co.jp/chroot/vod/toyota_gikai/202312_6_0.mp4
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議員活動紹介
国への要望活動1１/７

会派９名と はまぐち参議院議員にて実施
１道路・河川に関する要望
・国道153号 豊田北バイパス、155号 豊田南バイパスの整備
・国道153号 伊勢神改良 ・一級河川矢作川再整備
２カーボンニュートラルに関する要望
・CNに向けた電動車･水素社会への対応

・持続可能なものづくり産業への対応
・クリーンエネルギー導入への対応

交通安全

＜概要＞
現行の市民からの通報手段（電話・FAX・メール・市ホームページからの投

稿）に加えて、新たにLINEを活用した道路損傷通報システムを導入します。
＜導入開始日＞
令和6年1月4日（木）より（広報とよた1月号に掲載予定）
＜通報手順＞
豊田市LINE公式アカウントを友だち登録⇒基本メニューの「通報」をクリック

くらしの相談対応状況

＜相談内容＞
三河豊田駅 南側 通路（地下道入り口付近）
において、降雨時路面が滑りやすく大変危険である。

他市の取組状況を現地にて確認し豊田市の取組に反映して行きます

豊田市LINE
公式アカウント

LINE基本メニュー

組合員さんとの ふれあい活動
シールは耐久性に
優れた物です。

要望内容

伊吹局長
蓮井審議官

３デジタルトランスフォーメーションに関する要望
・ものづくり産業へのDX導入支援
・スマート自治体の実現に向けたデジタル基盤の確立
要望先
・経済産業省・デジタル庁・環境省
・財務省・国土交通省

5つの省庁
に要望書を
提出出来ま
した。
浜口さんの
お取持ちに
感謝です。

雨天時滑りやすく転倒の恐れがある。 滑り止めのシール（金属製）
を張り付け。

私

ふれあい祭り

自己紹介や普段組合員さんが
疑問に感じている議員の仕事の
内容に関して質問に答え、私の
仕事のご理解を頂きました。

くらしの相談トーク

支部役員さんがその場で
作ったポップコーンを同僚
議員と共に、組合員さんに
配布しながら、ご家族の
皆さんともふれあうことが
出来ました。

視察

財務省

佐藤政務官
私

経済産業省

私

私

デジタル庁

東京都豊島区北海道 苫小牧市 神奈川県 藤沢市 豊田市

福祉トイレカー 防災公園 インクルーシブ遊具 バス自動運転実証

くらしの相談・ふれあい活動

舗装の穴ぼこに限らず、道路に関る、
側溝・カーブミラー・照明灯・樹木・草
・ガードレールなどに対する通報ができます。

ココをクリック

対策前 対策後

【公式LINE新機能】 道路損傷通報システムを導入
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